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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ６年 ２月１４日 

午前・午後 ９時４０分    

議会名 令和 ６ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７ 番    滝田洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ 重度心身障がい者医療費

助成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者の生活状況の把握

について 

 

 

① 令和５年６月定例会一般質問で、重度心身障が

い者の医療費申請をしていない方に対して、制

度内容や申請についての案内をし、受診の有無

や未申請の理由を調査し、きめ細やかで丁寧な

対応をしたいと答弁がありましたが、どのよう

な調査をされたか伺いたい。 

 

② 令和５年６月定例会一般質問で、重度心身障が

い者医療費の窓口での支払いが不要となる現物

給付は、県の補助率が２分の 1から４分の１に

引き下げられてしまうことから、同じ事業を実

施する場合における経費、一般財源が 1.5倍必

要となるため難しいと答弁がありました。 

政府は、子ども医療費助成に係る国保の国庫負

担が減額される調整措置について、令和６年度

から廃止することでこども未来戦略方針に盛り

込まれましたが、この財源を重度心身障がい者

医療費の現物給付に充ててほしいと考えるが、

伺いたい。 

 

① 高齢者見守りネットワークについて、協力事業

所や協力機関そして地域住民と包括支援センタ

ーで、適切な支援に繋がっている一人暮らしの

高齢者の方は安否確認ができていると思います
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３ 不登校児童生徒等の学び

継続事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 宇津野洞窟について 

が、同居家族がいる高齢者の方の状況把握はど

のようにしているか伺いたい。 

 

① 文部科学省は、令和５年度補正予算で、校内教

育支援センター設置促進に、必要な経費を支援

する方針を出しました。 

この予算を使って、校内教育支援センターへの

教員配置の増などの指導体制の充実を図るべき

と考えるが、伺いたい。 

 

② 校内教育支援センター設置について、教員不足

であれば、民間の不登校支援を行っている団体

などの協力をお願いすることもよいのではない

かと考えるが、伺いたい。 

 

① 令和４年２月定例会一般質問で、経年劣化によ

り、展望台階段やデッキ部分の腐食が進み、使

用に耐えうる状況にないことから、立ち入り禁

止にしている。対処について今後検討する必要

があると答弁がありましたが、どの様な検討が

されたか伺いたい。 

 

② 駐車場から洞窟へ行く道の改修について伺いた

い。 

 

 


